

**KOREA
JAPAN**

次代の国際交流を
提案したい



プレゼンテーション
英語で説明



イメージをつかむ
アイデアのシェア



アイデアをシェア
頭も手も使ってスピーディ

COLLABORATION_12



～チームで協力して問題解決～

最も多くのボールを乗せられるボートを試作せよ

2015年1月23日、韓国技術教師協会の現役の中学校教師が3名（チョヨン氏、キムボムス氏、クワッキユン氏）が来校し、特別授業をしていただいた。チョヨン氏は昨年度韓国で表彰された有名な先生。教材もすべて持ってきてくれた。問題解決の仕方を体験しながら技術的な課題を乗り越えるミッションを提示された。「一枚のアルミホイルと1本のストローを使って、最もよく浮かぶボートを製作せよ」。最適な形を計算で出しても、そう簡単に思い通りにいかないのが現実。それを何とかしてしまうのが面白い。これまで学んだ理屈、知識、生活経験をもとにアイデアをふりしぼってボートをつくる。ゴルフボールが1個、2個と乗るたびに、気持ちも高まっていく。（沼田）

未来の授業に国境はない。年齢も立場も専門分野も超えて、アイデアや学びをシェアする授業がやってきた

